

VOIX D'ALARIC

PROCES-VERBAL DE LA REUNION

DU BUREAU DU 7 NOVEMBRE 2024

Le 7 Novembre 2024 à 18 H 30, les membres du bureau se sont réunis au siège de l'Association au Centre d'Actions Sociales, Place de l'Europe à BARBAZAN DEBAT (65690).

ETAIENT PRESENTS

- M. Daniel ARCAS, Président.
- M. André BORGELLA, Vice-Président
- Mme Marie-Christine LECLERC, Secrétaire
- Mme Monique BOUSQUET, Secrétaire Adjointe.
- Mme Monique DOUCET, Trésorière.
- Mme Aimée CHAXEL, Trésorière Adjointe.
- M. Jean-Claude HARGOUS, Membre Actif.
- M. Pascal LACAZE, Membre Actif
- Mme Régine AMILLAT, Membre Actif
- Mme Michèle LARRE, Membre Actif
- Mme Christiane BARRERE, Membre Actif

ABSENTES EXCUSEES

- Mme Marie-Joséphine MAJESTE, Membre Actif.
- Mme Françoise DARRIEUX, Membre Actif.

Le Président constate que 11 membres du Bureau sont présents. Le Bureau peut donc valablement délibérer sur l'ordre du jour suivant :

□□□□□

I – BILAN DES DEUX DERNIERES SORTIES

Concert à Bernac-Dessus :

Public nombreux, concert de qualité.

La libre participation (608 €) n'a pas couvert les dépenses (environ 800 €). Cela est malheureusement toujours le cas lorsqu'on fait des échanges avec d'autres groupes.

Un merci particulier à Jeanot pour le repas, à Michèle pour la logistique et à Marie-Jo qui nous a permis d'avoir la salle des fêtes d'Allier et qui s'est beaucoup investie.

Week-end au Pays Basque :

Tous les participants semblent satisfaits. Le fait d'avoir eu un trajet court a été apprécié (moins de fatigue, plus de moments de détente). Pour une prochaine fois, il faudrait trouver un logement sans lits superposés.

Le bilan financier n'a pu être encore établi car l'Abbaye n'a pas encore envoyé la facture.

II – CONCERTS DE NOEL

Chacun a reçu le programme de nos 3 concerts de Noël : Bagnères le 15 à 17 h, Hèches le 21 à 18 h et Barbazan le 22 à 17 h. Jean-Claude effectuera peut-être une ou deux modifications dans la première partie.

Pour la seconde partie, les présentations seront réduites.

Publicité pour ces concerts :

Bagnères : article dans la presse, banderole (Pouzac ou sur un terrain privé), site de la mairie, affiches, panneau lumineux de la ville, flyers.

Hèches : article dans la presse, affiches, banderole.

Barbazan : article dans la presse, article dans le bulletin municipal, panneau lumineux, affiches.

III – PROJETS DE CONCERTS

Alina nous a informés qu'elle était déjà prise à certaines dates et qu'elle sera absente cet été du 10 juillet jusqu'à la fin août. Il est donc décidé de se positionner le plus tôt possible pour 2025.

D'ores et déjà, il est prévu d'assurer une animation le samedi 25 janvier à 16 h au lycée Jean Dupuy. Ce sera une opération blanche.

Le bureau va tenter de concrétiser certaines pistes :

Salles-Adour : le 9 février ou le 9 mars avec réception des Copains d'abord.

Laloubère : à une date qui sera proposée par la municipalité déjà contactée.

Cabanac : le 14 juin si possible.

Ordizan : le 10, le 17 ou le 24 mai.

Lesponne : le 4 ou le 5 juillet

On aura peut-être l'opportunité de chanter au CAC de Séméac au printemps. On va aussi prospecter pour un concert à Nay, à Lourdes, voire ailleurs. On devrait aussi recevoir une invitation d'Amarra pour un concert du côté de Bayonne.

IV – ASSEMBLEE GENERALE ET BANQUET

L'assemblée générale aura lieu le dimanche 19 janvier. Elle sera suivie du traditionnel banquet. Le restaurant Cazaux de Tournay fermant fin 2024, 3 restaurants ont été pressentis et déjà contactés : la Patte d'oie à Aureilhan, l'Aéropostale à Laloubère et la ferme Saint Ferréol à Chis.

La cotisation pour 2025 a déjà été fixée à 50 €, comme l'an passé.

V- QUESTIONS DIVERSES

Grâce à Jean-Michel, maire de Horgues, nous avons obtenu une subvention de 500 € du Conseil départemental.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 19 h 50.

Le PRESIDENT,

LA SECRETAIRE,

D. ARCAS

M-C. LECLERC